



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立  
鶴岡ロータリークラブ

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成24年5月22日(火)  
第2587回 例会  
(本年度第40回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡  
(鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日  
(12:30~13:30)

2011-2012年度 国際ロータリー会長 … カルヤン・バネルジー

クラブホームページアドレス◎<http://www.tsuruokarc.org/> メールアドレス◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(6/5)のメインプログラム

創立記念 お茶会

次週(6/12)のメインプログラム

ゲストスピーチ

庄内消費生活センター 消費啓発員 三井 奈都子氏

### 会長挨拶

青柳孝治

- ①東日本大震災復興支援事業として、宮城県女川町、名取市、福島県相馬市に支援を実施してきました。先日の例会でも報告しましたが、相馬市原釜の保育園と幼稚園から支援に対する感謝とお礼状、写真が届いております。インフォメーションコーナーに張り出しております。
- ②本クラブ細則の改正について、4名の検討委員を指名して検討していただき、成案が出来ましたので本日皆様に配布しました。是非ご検討いただき6月第1例会日に採決を行ないますのでよろしくお願い致します。
- ③5月17日、第2ブロック新旧会長、幹事会が開催されました。6月5日の第1例会日に、新旧ガバナー補佐が来訪することになりました。

次年度の交換留学生の受け入れについて、前回の例会で幹事が報告しましたが、当クラブからも是非受け入れ出来る方は申し出ていただきたいと思います。RACについて現状を話し会員は増加しておりますが個人会員が多いため財政的に大変苦しい旨と、ブロックに一つしかないのでブロックのRACとの認識を持っていただき、経済的にも支援してほしい旨お願いをした所であります。

- ④市民憲章推進協議会の委員総会が開催されました。当クラブは常任委員となっております。すでに年

度活動が始まっており、会費の納入と事業への協力要請が来ております。出来るだけ協力したいと思っています。

### 幹事報告

木村 節

#### ○GE事務所

- ・会員増強・公共イメージ向上セミナーのご案内  
日 時:6月16日(土)  
登録:9:30~  
場 所:ハイジアパーク南陽  
登録料:2,000円
- ・下期計画報告のご依頼 (2013年1月~6月)
- ・クラブ事務局担当者研修会のご案内  
日 時:6月23日(土)  
会 場:滝波 赤湯温泉  
登 錄:16:00~  
登録料:10,000円

### J1復帰を目指して

モンテディオ山形 GM 中井川 茂敏 氏

皆様、本日は鶴岡ロータリークラブでお話しできる機会をいただきましてありがとうございます。今日はモンテディオ山形の現況とチーム作りについてお話をさせていただきます。



まず、我々モンテディオ山形は現在J2リーグで首位にあります。今シーズンから鹿島アントラーズで

会員数	40名
出席	27名
出席率	71.05%
前々回確定出席率	57.89%

■ R I 会長 カルヤン・バネルジー	■ 地区ガバナー 細谷伸夫
■ 会長/青柳孝治	■ 副会長/嶺岸禪三
■ 会報委員会/阿蘇司朗・阿部純次・嶺岸禪三	■ 幹事/木村 節
■ 会長エレクト/阿部純次	■ 会長エレクト/阿部純次

事務局:鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

ヘッドコーチをしていた奥野遼右を新監督に迎えJ2リーグを闘っています。選手を尊重してモチベーションを高めていくことができ、練習内容も非常に豊富でチームをうまく引っ張っています。どんどん成果を上げられる監督であり、シーズン終了後はJ1昇格と言う良い結果をもたらしてくれると信じています。皆さんもご期待ください。

次にモンテディオ山形の事業運営について説明いたします。事業規模ですがこれまで3年間J1リーグで戦ってまいりましたが資金的には非常に厳しい中で運営してまいりました。J1の中では一番事業規模が少ない12億円程度で運営してきました。J1の中で最高の事業規模は浦和の58億円です。安定した成績を残しているチームは30億～50億円程度の事業規模を持つチームです。やはり我々もJ1に定着する為には事業規模の拡大が必要不可欠だと考えています。J2時と比較すると事業規模が倍増しましたが、まだまだ資金的には足りない状況です。皆様方には是非スタジアムに観戦に来ていただいたらしく、会員に加入していただくなど是非ご支援をお願いいたします。

次にモンテディオ山形が地域にもたらす効果ですが①経済効果 ②生きがいづくり ③コミュニティの再生 ④青少年の健全育成などがあります。最近特にモンテディオ山形が生きがいだと言うシニア世代の方々が増えています。ご夫婦やお孫さん、親子3代で観戦する皆様が特に増えています。これこそ「地域の人たちに必要な存在になる」というモンテディオ山形のクラブビジョンの実現に近づいているなど感じております。

是非今後もこのクラブビジョンの実現に向けて努力してまいりますので、皆様にもますますご支援をいただけることをお願いしてお話しを終わらせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。

## 頑張れモンテディオ山形!!





**モンテディオ山形**  
Montedio Yamagata

山形市や天童市など山形県全域に本拠地を置きホームスタジアムは天童市のNDソフトスタジアム山形。

クラブ名の「モンテディオ」は「Monte(山)」と「Dio(神)」というイタリア語を組み合わせた造語であり、靈山として有名な出羽三山にちなんでいる。この名称は山形県民による投票で決定された。クラブの前身は1984年に鶴岡市で発足したNEC山形サッカー同好会で、1993年に全国地域リーグ決勝大会で2位に入賞。昇格決定戦を経てJFLへの昇格が決定した。1994年にNEC山形からの地域密着クラブ化の要請を受け、翌1995年に県民投票が行われ「モンテディオ山形」へと改称した。

2008年にJ2で2位となりJ1への初めての昇格が決定した。チームカラーは青と黄色。

### ◆お悔やみ

元会員の本山彌さんが5/29にご逝去されました。  
入会:昭和54年6/26～退会:平成元年7/1

## 委員会報告

### ◆出席委員会

#### ◎マイクされた方

阿部純次・青柳孝治・本間喜美子・木村 節  
嶺岸禮三・越智茂昭・加藤 亨・佐藤孝子  
菅原成規・牧 衛

### スマイル

**菅原成規君** 5月6日、鶴岡五中空手道部が山形県予選団体組手1位で全国大会へ出場することになりました。5月13日の東北大会でも準優勝でした。親も8月の広島へ行ってきます。

**小林健郎君** 裏千家淡交会、庄内支部設立40周年記念大会を6月2日開催することで準備を進めております。御家元の記念講演をオープンにしますのでどうぞおいで下さい。入場整理券をお渡ししております。

**藤川享胤君** 5月6日よりバンコクで開催されました国際大会に出席して参りました。日本からの出席者は3,200人余り、久し振りに3万人台の国際大会でありました。来年は6月末ポルトガルで開催されます。

**加藤 亨君** 息子もJYSの3期生としてお世話になりました。今年は是非J1復帰して下部組織よりJリーガーを育成し山形を盛り上げて下さい。

**牧 衛君** 皆さんモンテディオ山形応援よろしく。